
REQUERIMENTO

Nº 0032 “' EMENTA: REQUISITAWVIDENCIAS PARA A""""""""""""""""""""" SUPRESSÃO DE ÁRVORES NA CALÇADA DA
PRAÇA SOCIEDADE DOS SOCORROS MUTUOS,
R. TEODOMIRO UCHOA NETO, No JARDIM
PRESIDENTEMÉDlCl.

Senhor Presidente

Apresentamos à consideração da Casa o seguinte:

Fui procurado por moradores do Jardim Presidente Médici,
informando que na calçada da rua Teodomiro Uchôa Neto, defronte a Praça
Sociedade dos Socorros Mútuos, existem duas árvores que aguardam extração
pelo fato de estarem condenadas por engenheiro da SMMA.

A solicitação foi feita há mais de dois anos, sendo que na
época, foi diagnosticado que ambas as árvores estavam doentes e precisariam
ser extraídas, de modo a não oferecer riscos aos usuários da via pública.

Informam ainda diversos moradores, que há alguns meses,
parte de um galho de grande porte rachou e caiu próximo a uma transeunte,
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colocando em risco a integridade física daquela senhora. Em diligência ao local
informado, pudemos constatar (aparentemente) a veracidade dos fatos, 0 que
motivou a elaboração deste requerimento.

A última informação que os moradores receberam, e de que a

prefeitura não possuía recursos para realizar a extração.
Diante do exposto, requeiro conhecer:

1. Informação sobre o laudo emitido em favor da
supressão, atestando a patologia das plantas (número do laudo e parecer
técnico);

2. Quem é o responsável direto pela extração caso seja
necessária?

3. Em se confirmando a patologia e necessidade de
extração, quais os riscos para a população em conviver com árvores de porte
grande com risco de queda total ou parcial?

4. Como deverá proceder a população com tal risco até

que seja feita a devida extração?
5. Se confirmada a necessidade, qual a previsão para a

extração?
Desta forma, solicito que esta Câmara Municipal aprove o

presente requerimento, a fim de que se comunique ao Poder Executivo, para
que sejam respondidas as questões supra elencadas, e confirmada a

necessidade, que se faça a devida extração das árvores, tema deste
requerimento.

Atenciosamente,

Ribeirão Preto, 07 de junho de 2018.
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